
                      Разговор о важном «О тех, кто спас тебя, Россия!» состоялся 

в 10 А классе после просмотра фильма «У войны не женское лицо» 

Восемнадцать было вам в то лето                                                                                                                                                                                    

Первым чувством сердце расцвело,                                                                                                                                      

Грянула война и на полсвета                                                                                                                                

Распростерла черное крыло…   

                         В России Великая Отечественная война коснулась абсолютно 

каждой семьи. На защиту Отечества вставали не только мужчины, но и 

женщины. Для всех победа – это величайший подвиг народа за всю мировую 

историю, но это такая трагедия, которая ни в коем случае никогда больше не 

должна повториться.                                       

  

                                                   Отзывы 

                            Война- это всегда жестокое и страшное событие для людей.                          

Я принимала участие в съемках. Могу сказать, что это очень хороший опыт 

для меня. Помимо того, что я реально погрузилась в события тех лет и дней, я 

почувствовала, как девушкам было тяжело морально и физически. Играя роль 

связистки, я должна была нести на себе оружие для защиты и очень тяжелую 

катушку. В годы войны такие девушки как я, выполняли очень важную работу, 

они тянули провода, обеспечивая тем самым связь между участниками 

сражения. Хрупкие девушки проходили огромные расстояния с тяжелыми 

катушками. А в случае встречи с врагом должны были уметь постоять за себя. 

Сколько нужно было иметь мужества, отваги, чтобы не сломиться!  

                                                                                                                                          Баркина Виктория. 



  

      Фильм «У войны не женское лицо» школьной видеостудии «Формат» 

произвел на меня сильное впечатление. Я узнала о истории жизни и подвигах 

женщин, которые шли защищать Родину по зову своего сердца. В фильме 

участники погрузили нас в реальные события военного времени: деятельность 

связисток, медсестер, разведчиц, снайперов, зенитчиц. Я думаю, что такие 

фильмы очень важно снимать, чтобы нынешнее поколение помнило о подвиге 

и героизме, проявленных нашим народом в битве с врагом.   

                                                                                                  Зыкова Ангелина  

 

 

 

 

 

 

 

 


